

# *Egipto encabezará la voz de África en la próxima cumbre climática*

---

Image not found or type unknown



**COP 27**

El Cairo, 17 sept (RHC) Egipto acogerá en nombre de África la próxima cumbre climática (COP27), un evento que servirá para reclamar los derechos del continente y expresar sus aspiraciones de lograr un desarrollo económico y social sostenible, afirmó hoy una fuente oficial.

Durante una reunión de naciones exportadoras de gas, el ministro egipcio de Petróleo y Recursos Minerales, Tarek El Molla, afirmó que su país lidera los esfuerzos para impulsar una iniciativa centrada en la transferencia tecnológica en materia energética a la región, precisó un comunicado de su cartera.

Por su parte, la titular egipcia de Medio Ambiente, Yasmine Fouad, lamentó que África sea la zona que más sufre por el cambio climático aunque emite menos del cuatro por ciento del total de gases

contaminantes.

Al intervenir ayer en la 18 sesión de la Conferencia de Ministros Africanos de Medio Ambiente en Dakar, Senegal, Fouad subrayó que su país presentará numerosas iniciativas en favor del continente en la COP27, a celebrarse en noviembre venidero en el balneario de Sharm el-Sheikh, en el mar Rojo.

Fouad señaló que el 20 por ciento de la población de esta área vive en países que se encuentran entre los 10 más vulnerables al cambio climático.

Resaltó que de 2010 a 2022, 172,3 millones de africanos se vieron afectados por la sequía y 43 millones por inundaciones.

Es importante para nosotros, como presidente de la COP27, recuperar el equilibrio entre la adaptación y la mitigación, subrayó.

La ministra alertó que 598 millones de personas en África no tienen acceso a la electricidad.

Los proyectos actuales para abordar la gestión de desechos son insuficientes porque apenas se recicla el 10% de los generados en el continente, estimó.

El presidente egipcio, Abdel Fattah El Sisi, en varias oportunidades reclamó a los países desarrollados cumplir su promesa de entregar 100 mil millones de dólares anuales a las naciones con menos recursos para combatir el cambio climático.

El costo para combatir este problema alcanzará los 800 mil millones de dólares anuales para 2025, por eso los países más pobres necesitan apoyo, resaltó hace unos días El Sisi durante un panel del Foro de Egipto para la Cooperación Internacional y la Financiación del Desarrollo.

Hace un mes, el canciller Sameh Shoukry denunció “la injusticia climática” que sufre África.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/299472-egipto-encabezara-la-voz-de-africa-en-la-proxima-cumbre-climatica>



**Radio Habana Cuba**